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Zitat von Sigurd Thorwald 

Ein Investor kann sich selbstverständlich finanziell einbringen. Es gibt bereits Vereine,
wo das der Fall ist: z.B. Atlético Flores und TSG Hopfenheim. Eine Ausgliederung der
Profimannschaft aus dem Verein wie im RL oder eine Übernahme irgendeiner
Aktienmehrheit am Club oder an der Mannschaft ist aber nicht möglich. Formell ist der
Investor also nur ein Geldgeber. Faktisch kann er natürlich durch seine Gelder das
Präsidium beeinflussen oder sich als Dank für sein Engagement in die Vereinsgremien
wählen lassen. Insofern wäre die Lösung ich Präsident und Du Manager sehr gut
machbar.

Dann würde ich sagen berufen wir eine Pressekonferenz ein auf der Cetro als neuer
Hauptsponsor präsentiert wird. Anschließend wird auch direkt der neue Teammanager
vorgestellt, welcher ebenfalls aus Patata, Jadaria stammt. Finde den Weg den wir nun
zusammen beschreiten werden sehr spannend!
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